

Radonich manifestó que la firma de la ministra de Salud entrapa el trabajo

# Autoridades de Salud responden al alcalde sobre Cecosf Río Seco: "No hay ningún atraso"

● La directora Verónica Yáñez y la seremi Lidia Amarales, salieron al paso de las declaraciones.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Según el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, la firma de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, basta para que inicien los trabajos en el Cecosf de Río Seco.

Serían más de 10 mil vecinos que viven en el sector norte y que están a la espera de los trabajos para la modificación del centro de salud.

Sobre este tema se refirió la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, quien efectuó un llamado a la tranquilidad a la comunidad de Río Seco en cuanto a la materialización del proyecto de reposición del establecimiento de salud del sector. "El Cecosf de Río Seco está convenido dentro del Convenio de Programación entre Ministerio de Salud y Gobierno Regional, esto sigue en marcha y es dable destacar que, con la visita del subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, se reforzó a través de una adenda la inserción del Cecosf como parte de

los proyectos priorizados de la cartera de salud. Esto está en revisión y visto bueno del Ministerio de Salud, que lo hará llegar para inserción en tabla de Gobierno Regional, para que sea discutido el lunes y tengamos el respaldo presupuestario

para comenzar con las etapas siguientes", indicó la autoridad. En la misma línea, la Seremi de Salud, Lidia Amarales, aseveró que "aquí no hay ningún atraso, está todo dentro de la Carta Gantt que se había planificado y se había evidenciado a nivel regional, por lo tanto, quiero dar tranquilidad a la comunidad que el Cecosf va a ser una realidad y los tiempos son los tiempos que se comprometieron y que se están cumpliendo".

El proyecto de reposición del Cecosf de Río Seco busca pasar de un establecimiento de actuales 180 metros cuadrados a más de 400 metros cuadrados, además consta de la habilitación de un "Cecosf provisorio" que prestará atención a los usuarios en la sede vecinal de la localidad mientras se ejecutan las nuevas obras.



“(El proyecto) se reforzó a través de una adenda la inserción del Cecosf como parte de los proyectos priorizados de la cartera de salud”.

Verónica Yáñez, directora Servicio de Salud.



“No hay ningún atraso, está todo dentro de la Carta Gantt que se había planificado y se había evidenciado a nivel regional”.

Lidia Amarales, seremi de Salud.



Ayer en la conmemoración del Día del Dirigente Social y Comunitario las autoridades respondieron al alcalde.

## NUEVA UBICACIÓN EN ZONA FRANCA

### ¡45 AÑOS EN ZONA FRANCA Y NOS RENOVAMOS A LO GRANDE!

**Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 – Zona Franca**  
**FONO: (61) 2 247262**

**PUNTA ARENAS**  
 Av. Bulnes 01350  
 (61) 2 247262

**ZONA FRANCA**  
 Av. Dos Sur, Local N°69  
 (61) 2 247262

**PUERTO NATALES**  
 (61) 2 618398

**WWW.SANJORGEONLINE.COM**      Síguenos